
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/9/questions/QANR5L9QE4131

ASSEMBLÉE NATIONALE
9ème législature

Chevaux
Question écrite n° 4131

Texte de la question

M Louis Goasduff attire l'attention de M le ministre de l'agriculture et de la foret sur les efforts a mettre en oeuvre
dans l'organisation, la gestion des marches et la promotion de l'elevage de chevaux lourds. Ce secteur de
production qui concerne environ 300 agriculteurs en Bretagne et dans l'Ouest constitue en effet une possibilite
de diversification utilisant une partie des surfaces fourrageres liberees par la mise en place des quotas laitiers.
Quelles directives et quels moyens le Gouvernement compte-t-il prendre pour que, avec l'appui de l'Ofival, nos
producteurs puissent participer au developpement d'un elevage qui d'une part conforte l'image de marque
nationale de la production equine avec des animaux selectionnes trouvant leur place sur le marche des
reproducteurs en France ou a l'etranger, et d'autre part participe a la reduction du deficit commercial en viande
de boucherie chevaline ?

Texte de la réponse

Reponse. - Conscients de la necessite de developper la production de chevaux lourds, les pouvoirs publics
soutiennent des actions dans le cadre des conventions regionales negociees entre l'Ofival et les maitres
d'oeuvre regionaux. Ces actions consistent principalement en un encadrement technique et une animation
regionale ; le service des haras intervient directement dans la production de chevaux lourds en mettant des
etalons a la disposition des eleveurs et par des credits d'encouragement a la selection. Bien que confrontee
pour l'instant a un probleme de ressources, l'interprofession intervient aussi dans des actions de soutien de la
production.
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